

**Antwort auf die Zusatzfrage von Herrn Stadtverordneten Müller zu TOP. 2.3 „Erscheinungsbild des Hauptbahnhofs Wuppertal – Anfrage der FDP-Fraktion vom 26.04.2018 (VO/0371/18) in der Ratssitzung am 09.07.2018**

Frage:

Die CDU-Fraktion würde gerne wissen, mit welcher Begründung dort immer noch sehr unansehnliche Fußmatten, die in dem Bereich des Bahnhofs liegen, bei strahlendem Sonnenschein zum Beispiel ist die Stolpergefahr, weil sie auch noch Wellen schlagen diese Matten, besonders hoch und hat das irgendwo einen Sinn?

Antwort:

*Die Sauberlaufmatten im Eingangsbereich der Mall sind ein probates Mittel zur Vermeidung der Eintragung von Regenwasser und Schmutz in öffentlichen Bereichen wie Kaufhäuser und Hotels. Gerade im Hinblick auch auf die noch stattfindenden Mieterausbauten erfüllen sie ihren Zweck.*

*Die Matten werden durch eine Fachfirma regelmäßig ausgetauscht. Eigentlich werden diese schweren Matten sehr plan ausgerollt, so dass keine Stolpergefahr besteht.*